

Christian Graßl



Listenplatz #16

49 Jahre, verheiratet, 2 Kinder

1. Warum bist Du bei den Grünen?

Weil es die Partei ist, die sich meiner Meinung nach für die Themen Umwelt, Gleichberechtigung, Menschenrechte und Rassismus am meisten einsetzt.

2. Warum kandidierst Du für den Gemeinderat? Was willst Du erreichen?

Ich will die Möglichkeit nutzen unsere Ortspolitik in Zukunft aktiv mitzugestalten und wünsche mir
.... dass mehr Freizeitmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche entstehen (z.B. Umsetzung des angedachten „Sportdreiecks“),
.... ein weltoffenes und modernes Oberhaching, das aber nicht seine über viele Jahre gewachsene Ortsstruktur verliert (interkultureller Austausch, z.B. durch eine Städtepartnerschaft oder den Ausbau des Digitalnetzes),
.... einen bezahlbaren sowie alters- und behindertengerechten Wohnraum (z.B. durch Einheimischenmodelle oder sozial geförderte Wohnungen),
.... dass am Oberhachinger Kirchplatz der schon lang geplante Supermarkt gebaut wird,
.... dass Deisenhofen eine BOB-Haltestelle wird und der Meridian auch am Wochenende hält.

3. Das liebe ich an Oberhaching

Oberhaching ist seit Geburt meine Heimat. Ich liebe den lebendigen und dörflichen Charakter Oberhachings, aber auch die räumliche Nähe zur Großstadt.

4. Da bin ich in Oberhaching am liebsten

In unserem Garten, im Wald, den Wiesen und Feldern rings um Oberhaching (hier vor allem der Schlager Berg mit seiner tollen Aussicht und das Gleißental) oder auf dem Fußballplatz des FC Deisenhofen, um ein Spiel der „Ersten“ oder meiner Buben anzuschauen.

5. Das fehlt in Oberhaching

Mir Ein Supermarkt am Oberhachinger Kirchplatz, eine Dorfwirtschaft, wo man sich trifft und z.B. Karten spielen kann und ein gut ausgebauter ÖPNV, der pünktlich und zuverlässig ist.